
REQUERIMENTO
Nº. 256/08

“Solicita à Secretaria do Meio Ambiente do  
Estado de São Paulo.”

Senhor Presidente,

Considerando o elevado número de pessoas ligadas ao setor 
pesqueiro, sejam pescadores, familiares e prestadores de serviços, que sobrevivem 
das atividades marítimas;

Considerando a grande  insatisfação  por  parte  da população 
com relação ao Decreto sobre a Criação das Áreas de Preservação Ambiental do 
Litoral Paulista;

Considerando que no Município de São Sebastião não houve 
Audiência Pública sobre o assunto.

É  que,  nos  termos  regimentais  em vigor,  REQUEIRO,  seja 
oficiado o Exmo. Senhor Francisco Graziano Neto, Secretario do Meio Ambiente do 
Estado de São Paulo, solicitando a realização de Consulta Pública sobre a Criação 
das APA’s e ARIE’s, em nosso Município.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 19 de Maio de 2008.    

Modesto Koji Ono
“Kotian”
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